

★ボランティア佐世保通信は、国道沿線でボランティア活動をしている団体さんの活動を紹介する広報誌です。

## ♪ 秋期植栽替準備開始 ♪

### 潮見小学校国道植栽用の種植えが行われました。

・潮見小学校の生徒による秋期国道植栽用の種植えが、9月9日(木)～9月17日の間で各学年毎に、朝の学年活動の中でパンジーの花とノースポールの花の種植えが行われました。今回、6年生の活動にお邪魔しました。この国道植栽活動は、6年生が小学校に入学した年に始まった活動で、6年目ともなるととても、手際よく種植えを行っていました。最初はイチゴパックの容器に培養土を入れ種を均等に入れた後にかる～く上から種まき培土を入れて行きます。そして、花の芽が出てから苗ポットに移して育てていくそうです。1年生と3年生の生徒達が植えた種も小さな芽が出てきていましたよ。



H17年度から始まった国道植栽当時は小学1年生だったそうです。今回で6年目になる生徒達小学校生活の思い出として国道敷にたくさんのお花を咲かせてね!!



今回植栽予定の花



【ハンジー】



【ノースポール】



1年生と3年生が植えた種から芽が出ていましたよ。



※ たくさんの苗が出来るといいですね。そして、秋期国道植栽の苗植えが楽しみ(^\_^)

## 川棚町栄町商店街協同組合 【種植えの為に土作りが行われました】

・来月、10月6日(水)に川棚町栄町商店街のプランターに花の種植えを予定しております。そのための準備で土作りを行いました。商店街の道路脇にあるプランターに堆肥と貝殻石灰を入れよく混ぜ合わせて準備完了。来月の種植えを待ちます。商店街の皆さんも一緒に土作りを行って頂きました。種蒔き当日は、聖和女学院の職場体験で学生さんも一緒に参加する予定になっておりますので宜しくお願い致します。



【種植えするビオラの花です】

## ◆ 10月の活動予定 ◆

- 【第2・第4水曜日】  
佐世保たばこ販売協同組合 清掃活動
- 【第1土曜日】  
共新D 清掃活動
- 【毎週日曜日】  
日本ホー-1カ外長崎県連盟  
東彼杵第2団 清掃活動
- 【10月6日(水)】  
川棚町栄町商店街協同組合  
プランター種蒔き活動